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ТЕХНИЧЕСКОЕ СНАБЖЕНИЕ 

СТРОИТЕЛЕЙ
Солнце сияло высоко в не

бе, близился обеденный час, 
а плотники бригады Беляева 
все-еще скучали без дела. С 
утра нужно было ставить пе
регородки, но не было леса. 
Наконец в полдень на гори
зонте показалась подвода, 
груженая досками. Плотни
ки оживились. Увы , когда 
подвода поравнялась с ними, 
доски оказались отходами со 
швейной фабрики, пригодны
ми лишь на дрова. Теперь 
плотники уселись на эти об
ломки и продолжали ждать 
материал. И  лишь к вечеру, 
когда уже кончилась смена, 
к дому 5/74 подошла маши
на с лесом.

— Когда ж  теперь рабо
тать? —  возмущался, ста
рейший плотник бригады 
Парфен Осипович Корчев- 
ный, —  такое время потеря
ли.

Время теряют не только 
плотники. Каменщики этой 
бригады 1 июня в ожидании 
кирпича просидели без дела 
до обёда. Аналогичное поло
жение и в других бригадах.

Зимой в холод и стуж у на 
объектах жилищного строи
тельства ключом била жизнь, 
на глазах росли кирпичные 
стены домов, а сейчас, в са
мое благоприятное для 
строительства время, в кол
лективе затишье. Недвижно 
повисли решетчатые стрелы 
башенных кранов, на многих 
домах не видно людей. И 
такое затишье на жилищном 
строительстве продолжается 
уже два месяца. Дело в том, 
что за пбеледнее время в 
районе создалось тяжелое 
положение со строительными 
материалами, особенно с ле
сом и железобетонными эле

ментами. Кирпичная кладка 
на многих домах приостанов
лена из-за того, что не посту
пили сборные железобетон
ные колонны или перекры
тия, а без монтажа колонн и 
перекрытий нельзя наращи
вать здание. Трудно найти 
объект, где не ощущался бы 
недостаток материалов. Н е
своевременная доставка ма
териалов ломает графики 
работы комплексных бригад, 
отрицательно сказывается на 
производительности, а следо
вательно и на заработке 
строителей.

Здание спортивного па
вильона в июне строители 
должны сдать под отделку.

— Трудно . уложиться в 
этот срок, —  заявляет звень
евой каменщиков Станислав 
Иванович Савицкий —  если 
апрель и май мы фактически 
потеряли даром. Не было 
ребристых плит, перекрытий, 
кронштейнов, которые долж
ны быть^смонтированы по хо
ду кладки.

Положение, создавшееся 
на жилищном строительстве,

• результат неудовлетвори
тельной работы основного 
поставщика материалов —  
главной конторы производ
ственных предприятий. Под
собники систематически сры
вают графики, поставки 
сборных элементов и дают 
некачественную продукцию. 
Нужны срочные эффектив
ные меры со стороны руко
водства строительства к вы 
правлению создавшегося по
ложения. Строителям ком
п л е ксн ы х  бригад необходимо 
создать все  условия для
п р о и зво д и тел ьн о го , ПЛОДО- 
тво р н о го  тр у д а  в  саМ Лб бла
гоприятное время года.

г

Орск. На Южно Урадь- 
} ском заводе тяжелого маши

ностр оен ия установлена
кр уп н о га б а р и тн а я  вы с о к о 
частотная закалочная маши
на, Она закаливает поверхно
с тн ы й  слой  та к и х  деталей , 
как ролик рольганга  прокат-
ного стана. Это происходит 
так Снизу вверх вокруг де
тал и  медленно  д в и ж е тс я  не
большой пояс. Часть ролика, 
за к л ю ч е н н а я  вн утр и  этого  по 
яса, мгновенно накаливается
д окрасна  и за л и в а е тс я  еодОН
нэ кранов, установленных на 
поясе. Деталь более трех 
м етр о в  д л и н ы  за к а л и в а е тс я  
за 20 минут.

На снимке: калильщик
А н т о н  Л ю ц и у с  у с та н а в л и в а е т
ролик для закалки.

Фотохроника ТАСС

День нашего города
Первый выпуск

Два года прошло с тех пор, 
как в нашем городе открылась 
музыкальная школа. Учиться 
музыке пошли многие одарен
ные дети рабочих и служащих. 
Сейчас в школе учится более 
80 человек по классу баяна, 
фортепиано, виолончели.

В этом году состоялся пер
вый выпуск. Он был несколь
ко необычным, выпускной эк
замен держала только одна 
ученица Анина Балабанова. 
Послушать ее игру на пианино 
пришли многие питомцы шко
лы, преподаватели, представи
тели отдела культуры.

В праздничной ученической 
форме Анина, немного волну
ясь, садится за пианино. Она 
исполняет произведения Баха, 
Крамера, Бартянского, Дебюс
си, Александрова. Ее игра оце
нивается баллом «5».

К. Королева.

Возросший спрос на товары 
культурного обихода еще раз 
свидетельствует об улучшении 
материального и культурного 
уровня трудящихся.

А. Дроздов, 
начальник конторы розницы.

Ходовые товары
В нашем городе большим 

спросом покупателя пользуют
ся такие товары как велосипе
ды, мотоциклы, радиоприемни
ки, фотоаппараты, автомобили, 
Об этом красноречиво  ̂ говорят 
следующие цифры: с начала 
года промтоварные магазины 
УРСа продали 12 автомобилей 
«Москвич», 41 мотоцикл, 443 
радиоприемника, 275 фотоап
паратов, 282 велосипеда для 
взрослых и 2141 детский ве
лосипед.

Если велосипеды, фотоаппа
раты иногда залеживаются в 
магазинах, то этого нельзя 
сказать об автомобилях, радио
приемниках, мотоциклах.

Открылся новый магазин
Быстро, культурно обслужи

вает покупателей новый (вт >- 
рой в городе) бакалейно-кон
дитерский магазин без продав
ца? открывшийся недавно на 
углу улиц Сибирской и Ок
тябрьской.

Магазин выполнил план за 
неделю, ценности сохранены 
полностью.

В книге предложений появи
лось несколько отзывов поку
пателей, положительно оцени
вающих работу магазина.

А. Михайлов, 
директор магазина.

ко в книгах читали ребята о 
жизни животных, 'о механиза
ции труда на животноводче
ских фермах. В совхозе они 
все увидели.

На птицеферме мы уви
дели белое море птиц. Их 
около четырех тысяч, а обслу
живают их только две работ
ницы.

Очень понравилась экскур
сия учащимся. И они решили 
побывать в совхозе еще не один 
раз.
Н. Наумова, А. Татарнинова,

учителя школы №. 14.

Экскурсия учащихся
Известие о том, что по окон 

чании учебного года состоится 
ряд экскурсий, быстро разнес
лось среди учащихся 1— 3 
классов. На экскурсию пошли 
все, никому йе хотелось упус
тить такую возможность: побы
вать в совхозе, трампарке на 
строительстве.

С интересом рассматривали 
ученики теплицы, где растут 
помидоры и огурцы. С большим 
вниманием слушали рассказы 
агрономов А. П. Долгих я 
Г. А. Говориной.

Зоотехник П. А. Ващенко 
ознакомил экскурсантов с жи
вотноводством в совхозе, Толь-

Ценная инициатива
Инициатором посадки де

ревьев и цветов в 19 кварта
ле явилась пенсионерка Дарья 
Александровна Алексеевская. 
Она с помощью школьников по
садила на газонах около своего 
дома 30 деревьев (берез, яблонь 
черемухи). Все вновь посажен
ные деревца обложены камеш
ками, на газонах появились 
иадписи «По газонам не хо
дить», «Берегите зелень». 
Кроме этого посажены цветы 
и организован уход за ранее 
посаженными деревьями: зем
ля вокруг них взрыхлена, де-
4№вья поливаются.   -

'В  ближайшие дни Дарья 
Александровна вместе со школь 
никами еще высадит до 20 
кустов. Но что главное в этом 
мероприятии? Это то, что 
т. Алексеевская обрела в лице 
ребятишек защитников зелени, 
они теперь поливают деревца 
и следят, чтобы их никто не 
трогал, не ломал. Этому приме
ру необходимо последовать и 
другим жителям города.

Г. Торгов.

Сорок лег  я а  производстве
Трофим Андреевич Столяров 

закончил сложную оиравву и 
стал ее внимательно осматривать.

Контролеры ВТК, принимая из
готовленные им фрезы, разверт
ки, оправвн, вав правило, ставят 
оценку «отлично» —  недаром 
Трофим Андреевич считается 
лучшим шлифовщиком - инстру
ментальщиком завода. Отлично 
была выполнена работа и на этот 
раз.

Более сорока лет назад начал 
он свою трудовую деятельность. 
Приходилось ему и батрачить у 
кулаков, и работать на старых 
заводах, хозяева которых больше 
всего заботились о личной нажи
ве за счет тяжелого труда рабо
чих.

В годы Советской власти Тро
фим Андреевич распрямил 
чи, сам стал чувствовать 
хозяином. Не один раз выручал 
он коллектив инструментального 
цеха своим производственным 
опытом, своей смекалкой. Неда
ром ему поручают изготовлять 
оснастау для самых ответствен
ных заказов.

В дни социалистического со- 
за досрочное вьшол*

пле-
себя

нение плана шестой пятилетки 
Трофим Андреевич неоднократно 
получал благодарность за свою 
добросовестную работу.

— Тот не мастер,— говорит ста
рый инструментальщик, —  кто 
не готовит себе смену, не обучает 
молодежь. Многие молодые рабо
чие, обращаясь к нему за по
мощью, получали от него цен
ные советы.

Недавно т. Столяров взялся за 
обучение молодой девушки — 
комсомолки Ирины Рорберг. Она 
работала раньше токарем, и не
плохо, но сейчас цеху нужны 
инструментальщики, и она ре
шила освоить новую специаль
ность. Долго, терпеливо обучал 
Трофим Андреевич ученицу ис
кусству шлифования. Радовался 
вместе с ней ее успехам, огорчал
ся в часы неудач.

— Знаешь, Ирина, —  говорил 
он ей, —  народную пословицу: 
«Терпенье и труд —  все пере
трут». Не все сразу дается. Вот 
этот инструмент нужно шлифо
вать вот так.,., и он на практике
показывал, что и как нужно сде
лать. Ирина оказалась способной

рабо-ученицей. Теперь она уже 
тает самостоятельно.

Любимым занятием Трофима 
Андреевича после работы являет
ся читка газет и журналов.

—  Развернешь газету, —  го
ворит старый мастер, —  и в  ко
ротких сообщениях со строек, с.- 
заводов, видишь, как с каждым 
годом все больше преображается 
наша страна. Да и наша доля 
труда вложена в это дело,— с. гор
достью добавляет он/

Почтальон приносит письма из 
Свердловска, там на одном из за
водов работает слесарем его сын 
Виктор, из Томска —  дочь Свет
лана учится в политехническом 
институте —  будет инженером- 
электриком. Светлана мечтает в 
будущем работать на новых гран
диозных гидростанциях, строя
щихся на просторах Сибири.

Величественные планы шертой 
пятилетки воодушевляют миллио
ны советских людей. Активное 
участие в борьбе за ее досрочное 
выполнение принимает и семья 
Столяровых.

А, Терлецкий.



Учиться на опыте лучших пропагандистов, 
живо и интересно проводить занятия!
Против догматизма 

в пропаганде
В этом году я руководил круж

ком по изучению политэкономии; 
созданном при парторганизации 
завода Л: 1. Слушатели —  в ос
новном коммунисты— с большим 
производственным опытом. По 
общему образованию —  начиная 
от 8 классов до института. С та
кой резкой общеобразовательной 
подготовкой слушателей столк
нулся впервые, поэтому принт 
лось искать методику изложения 
материала, доступную как для 
слушателей с меньшим образова
нием, так и для тех, кто изучал 
политэкономию в институте. На
пример, по теме: «Первобытно
общинный способ производства» 
вводную часть я излагал, поддер- 
живаясь учебника. Однако оказа
лось, что после такой беседы
часть вопросов осталась непонят
ной для слушателей.

В дальнейшем я изменил мето
дику изложения материала, стал 
подробнее рассказывать узловые 
вопросы, всем слушателям давал 
советы пользоваться и читать 
дополнительную литературу. А 
более подготовленным давал за
дание, чтобы на следующем за
нятии выступили с докладом по 
определенной теме.

Переход к изучению докумен
тов Четвертой сессии Верховного 
Совета СССР IV созыва, а в даль
нейшем материалов XX съезда 
КПСС поставил новую задачу, 
нужно было добиться глубокого 
усвоения слушателями больших 
идей, содержащихся в докладах, 
выступлениях и решениях съез
да.

Я считаю, что при изучении 
материалов XX съезда КПСС ос-1 
новным в работе пропагандиста 
было — правильно подобрать ли
тературу для своей подготовки и 
для рекомендации слушателям. В 
материалах съезда содержится 
творческая разработка теоретиче
ских вопросов марксистско-ле
нинской науки, поэтому необхо
димо было обращаться к сочине

ниям В. И. Ленина. Слушателям 
кроме докладов тт. Н. С. Хруще 
ва и Н. А. Булганина, рекомен
довал прочитать выступления тт 
К. Е. Ворошилова, А. И. Микояна
В. М. Молотова, Л. М. Каганови
ча, Д. Т. Шепилова, а также 
выступления представителей брат
ских рабочих партий на XX съез
де.

Занятия по изучению мате
риалов XX съезда КПСС строи 
лись так: сначала читал лекцию 
по разделу доклада, а на следую
щем занятии проводил беседу. На
пример, по разделу доклада Н. С. 
Хрущева «Вопросы промышлен
ности, транспорта, связи и 
строительства в шестой пяти
летке» подробно остановился на 
главных задачах развития на
родного хозяйства, привел неко
торые цифровые данные и объяс
нил их значение. Особенно боль' 
шое внимание уделил техниче
скому прогрессу, введению авто
матики в промышленность.

Я рассказал слушателям о том, 
какая работа проводится в цехах 
завода по автоматизации техноло
гических процессов. Мероприя
тия, разработанные на заводе, 
дают возможность значительно 
увеличить производственную мощ
ность цехов, сократить обслужи
вающий персонал на 15— 20 
процентов, повысить культуру 
производства.

В заключение хочется отмй-
титт,, что есть много хороших 
форм пропаганды, которые можно 
использовать при изучении марк
систско-ленинской теории. Поче
му бы, например, не -организо
вать показ документальных филь
мов о партии, о росте промыш
ленности, сельского хозяйства. 
Наша печать может и должна 
раз в месяц выпускать фото-тек- 
стовые бюллетени по различным 
вонросам.

В. Григорьев,
пропагандист.

Большая тяга к знаниям

Как я оргашизужо 
замятия в кружке

По опыту прошлых лет я убе
дился в том, что успех работы 
кружка зависит от методики про
ведения занятий, подготовки к бе
седе пропагандиста, должной ор
ганизационной подготовки; нали
чия литературы, наглядных посо
бий, приспособленного помеще- 
яия, аккуратного посещения за
нятий всеми слушателями.

Первое, с чего я начал новый 
учебный год —  это «отвоевал» 
хорошее помещение. Вначале нам 
выделили две маленькие комна
ты, где заниматься было очень 
трудно. В большой комнате, ко
торую нам предоставили потом, 
слушатели кружка у меня все 
на виду. В ходе беседы я вни
мательно слежу за тем, кто как 
слушает, участвует в обсужде
нии. Старался, особенно на пер
вых порах, не давать отдельным 
слушателям «уединяться с соб
ственными мыслями», втягивал 
всех в активную беседу. В послед- 
аее время подавляющее болылин* 
flflfo активно участвует в собесе- 
рациях. Слушателя поправляют

При комсомольской организа
ции товарно-сырьевого цеха в 
этом году работал кружок по изу
чению истории партии. Фактиче
ски же мы в начале год а изучали 
материалы июльского Пленума 
ЦК КПСС, а позднее XX съезда 
партии.

Большинство юношей и деву
шек, зачисленных в кружок, доб
росовестно, с желанием изучает 
программный материал. Члены 
кужка тт. Хохряков, Платонова, 
Гущина, Белов, Беляйкина, Щел
кунов, Сысоева, Русских и дру
гие в течение года аккуратно по
сещали занятия, активно участ
вовали в собеседованиях.

Для того, чтобы слушатели 
кружка лучше усвоили програм
мный материал, мы практиковали 
подготовку докладов отдельными 
членами кружка. Хороший доклад 
сделал комсомолец Борис Хохря
ков. Подтверждая рассказ цифро
выми данными и примерами,он по
казал неуклонное развитие эко
номики СССР и стран народной 
демократии. Неплохо осветила 
вопрос о развитии экономики ка

питалистических стран комсо
молка Платонова. С содержа
тельными докладами выступили 
комсомольцы Белянкина и Белов.

Пропаганда исторических ре
шений XX съезда КПСС проводит
ся также среди несоюзной моло
дежи. Работниками цеха были 
подготовлены и прочитаны для 
коллектива лекции: «О междуна
родном положении», «Развитие 
сельского хозяйства СССР в ше
стой пятилетке», «О повышении 
материального и культурного 
уровня советских людей», «Пер
спективы развития нашей обла
сти».

Коллектив товарно-сырьевого 
цеха является молодежным. 
Юноши и девушки тянутся к зна
ниям. Они хотят учиться, чтобы 
лучше работать. Об Этом свиде
тельствует тот факт, что в круж
ке у пас занимаются 35 комсо
мольцев. Занятия охотно посеща
ют и молодые рабочие, не зачи
сленные в кружок.

А. Кривоусова, 
пропагандист.

Первое собеседование

выступления товарищей, выска
зывают свои суждения, задают 
вопросы.

При обсуждении вопросов ста
раюсь создать обстановку непри
нужденной товарищеской беседы, 
чтобы слушатели открыто выска
зывали свои пожелания о том, 
какие моменты в пройденном ма
териале требуют еще уточнения, 
пояснения. Если выступающий 
неправильно истолковывает не
которые положения, я никогда 
сразу не останавливаю его. 
Лишь после того, как он вйска- 
жется, задаю ему наводящие воп
росы, прошу, чтобы кто-либо из 
слушателей поправил его.

Чтобы идти на занятия, нужно 
знать, что будешь говорить слу
шателям, поэтому я продумываю 
материал всесторонне, намечаю, 
какие отдельные моменты следу
ет оттенить, детализировать, ка
кие вопросы в ходе изложения 
могут возникнуть у слушателей, 
чтобы на них можно было отве
тить.

Если в первые Зйй занятий по

В кружке по изучению исто
рии партии, которым руководит 
т. Снегирев, (парторганизация 
управления «Промвентиляции») 
на днях состоялось первое итого
вое занятие по докладу т. Хру
щева Н. С. «О международном по- 
дожеети Советского Союза».

По вопросу «Неуклонный эко
номический подъем в СССР и 
странах народной демократии» 
выступил прораб монтажного 
участка N1 1 т. Шишкип. Его до
полнили тт. Фомичев, Щтейнбок, 
Зинченко и Иващенко. Особенно 
активно слушатели выступали 
после того, как Иващенко не
точно сформулировал мысль об 
оказании помощи Советского 
Союза странам народной демок
ратии.

Хорошо усвоил материал ком-

материалам XX съезда КПСС я 
придерживался такого порядка: 
беседа руководителя кружка, об
суждение, то в последнее время 
стал давать слушателям темы для 
самостоятельной подготовки док
ладов. Несомненно, что подготов
ка к самостоятельному выступле
нию, а не повторение уже изло
женного, повысила активность 
всех слушателей, заставила ана
лизировать прочитанный мате
риал, быть смелее в своих вы
ступлениях.

В отдельных случаях, для 
оживления беседы сам задаю во
просы, при этом спрашиваю более 
подготовленного слушателя, или 
менее подготовленного, смотря по 
обстановке.

В последнее время активность 
слушателей несомненно возросла, 
зтб сказалось в том, что они не 
просто излагают тот или иной 
материал, а поясняют его коя-, 
кретными примерами из жизни.

Выступая по таким вопросам 
как план шестой пятилетки, тех
нический Прогресс, повышение 
производительности труда, слу
шатели тт, Куликов, Щербаков Й

мунист т. Фомичев, он полно 
рассказал об экономическом по
ложении в странах капитала и о 
своеобразии форм перехода раз
личных стран к социализму.

Все выступавшие увязывали 
теоретические положения, выдви
нутые т. Хрущевым Н. С., с ма
териалами сегодняшнего дня.
Так, например, т. Щтейнбок, вы
ступая по вопросу «Советский
Союз в борьбе за укрепление ми
ра и международной безопасно
сти», подробно остановился на 
последнем заявлении Советского 
Правительства о новом сокраще
нии советских вооруженных сил 
на 1200 тысяч человек.

На днях состоится собеседова
ние по второму разделу доклада 
т. Хрущева Н. С.

Т. Георгиев.

другие рассматривали теоретиче
ские положения, увязывая их с 
показателями своего производст
венного участка, указывали на 
наличие ряда узких мест, недо
статки, которые можно и надо 
устранить.

К концу учебного года выясни
лось, что слушатели тт. Куминов, 
Серкин, Дружинин, Васильев, 
Болохнин всегда активны на за
нятиях, хорошо проработали мате
риал. Только один слушатель 
т. Горлов отлынивал от занятий, 
отмалчивался.

В заключение необходимо отме
тить, что периодическая печать 
неквалифицированно помогает 
пропагандистам. Например, мате
риалы в «Блокноте агитатора» 
(орган издания ОК КПСС) написа
ны наспех. К этому надо добавить, 
что до сих пор у пропагандиста 
нет хорошей экономической кар
ты Сибири, на которой можно 
было бы наглядно показать слу-ч.
шателям перспективы развития 
области.

И. Надгорный,
пропагандист.

Ворошиловград. В сталелитей
ном цехе паровозостроитель
ного завода имени Октябрьской 
революции вступила в строй из
готовленная своими силами ва
куумная установка. Она предна
значена для удаления газа из 
жидкой стали. Это способствует 
улучшению се механических 
свойств. Производственные ис
пытания показали, что ударная 
вязкость металла увеличилась 
почти вдвое.

На снимке: одевание колпака 
вакуумной установки на круг с 
ковшом.

Детский санаторий 
нужно огородить
Вряд ли нужно говорить о том, 

как полезен свежий воздух для 
здоровья детей. Эта истина обще
известна. Пригрело летнее солнце 
и не удержишь детей в помеще
нии. Они рвутся на воздух, гото
вы ходить целый день, копаться 
в песке, бегать за бабочками. А 
больше всего нужен воздух боль
ным и ослабленным детям, В теп
лые дни они должны даже спать 
на открытом воздухе..

Знаем э ту  и сти н у  и мы, меди
цинские работники, Поэтому и 
огорчаемся, что детям нетуберку
лезного санатория мы не можем 
обеспечить сон на воздухе. Не мо
жем быть спокойными и тогда, 
когда дети наши играют во дво-. 
ре. В это время мы мобилизуем 
всех своих работников, расстав
ляем их в разных конЦах двора. 
Их обязанность— оберегать малы
шей от машины, которая на пол
ной скорости мчится через двор, 
от бродячей собаки и других слу
чайностей, которые могут отра
зиться на здоровье наших подо
печных. II все из-за того, что 
вокруг санатория нет забора.

С прошлого года, как только 
открылся санаторий, нам приш-, 
л ось обивать пороги многих ор
ганизаций по поводу устройства 
забора. Состоялось два решения 
горисполкома, утверждение про
екта. главным архитектором горо
да и начались поиски подрядчи
ка. Наконец подрядчик— 4-ii 
строительный район — найден.

В сентябре прошлого года все 
документы были переданы чет
вертому району. Последние пере
дали заказ на ограду Гребневско- 
му ДОКу (начальник т. Караба- 
нов). Но ДОК, ссылаясь на загру
женность заказами, и на другие 
объективные причины, ограду не. 
делает.

Ограда санаторию крайне не
обходима. Нельзя допустить, что
бы во двор медицинского учреж
дения свободно заходил скот, 
разъезжали машины и бегали 
дети соседних домов.

Г. Бурштвйн, 
главврач иетубервудезного 
санатория. _



С АТТЕСТАТОМ ЗРЕЛОСТИ — НА ПРОИЗВОДСТВО!
Почётная профессия

В нашем городе в больших мас
штабах ведется капитальное 
строительство. Цементный п неф
теперерабатывающий наводи, за
воды строительной индустрии, 
швейная и мебельная фабрики, 
жилые дома и детские учрежде
ния —- каких только нет объек
тов! На сооружении их трудятся 
сотни людей. Я не ошибусь, ес
ли скажу, что строители в нашем 
городе— самая распространенная 
профессия. А сколько среди них 
хороших мастеров, замечатель 
ных умельцев своего дела.

Как ни странно, но некоторая 
часть населения до сих пор с 
презрением относится к челове
ку, на рабочем костюме которого 
видны следы извести и раствора 
По ведь это мнение не имеет под 
собой никакой почвы и сущест
вует оно. потому что у нас еще 
мало знают о том, что собой пред
ставляет работа штукатура или 
маляра к современных условиях.

Мне нередко приходилось чи
тать в местной печати об экскур
сиях учащихся на механические 
заводы, в ремонтные мастерские, 
в трампарк, но за десять лет ра
боты на жилищном строительст
ве Соцгорода я ни разу не видел 
на площадке учащихся наших 
школ, А ведь у нас есть, что по
смотреть и есть, чему научиться. 
Штукатура совсем не следует 
продставлять себе человеком 
с кельмой в руках, а маля
ра— с кистью. Конечно, и кель
ма, и кисть на сегодня оста
ются еще инструментам^ отделоч
ников, но пользуются ими отнюдь 
не каждый день.

Более 50 процентов штукатур
ных и малярных работ механизи
ровано. Штукатурный намет про
изводится, как правило, растворо- 
насосом, вручную штукатуры 
лишь делают затирку. Среди от
делочников нашего района много 
молодежи, выпускников школ 
ФЗО и таких, что сами в порядке 
ученичества приобрели специ
альность. Они не покаялись, что 
стали штукатурами или маляра
ми. И девушки, и юноши хорошо 
зарабатывают и довольны своей 
работой. Так, в апреле штукатур 
София Гусельникова получила на 
руки 2010 рублен. Молодые рабо
чие из бригады Веры Губа (д 
года назад они окончили ФЗО) по
лучают в месяц 1100— 1200 руб
лей. Средний заработок маляров 
бригады Потаповой составляет 60 
рублен в день. Многие наши ра
бочие учатся в вечернем техни
куме.

Так что, дорогие десятиклас
сники, не бойтесь производства. 
Конечно, слава и высокие зара
ботки— не сразу. Встретятся и 
трудности, но опытные мастера 
помогут вам научиться ремеслу, 
приобрести специальность. Нам 
очень нужны сейчас люди, и осо
бенно грамотные. Высшее обра
зование можно получить и без 
отрыва от производства. Практи
ка показала, что наиболее спо
собным инженером бывает тот, 
кто начинал свою трудовую 
кизнъ рядовым плотником, ка
менщиком или маляром.

Н. Басурманов, 
начальник 5-го отделочного 
района.

Не бойтесь трудностей!
в  1946 году я окончила семи- 

летку и решила, что учиться 
хватит, что пора приниматься за 
работу. Так и сделала.

Когда мой возраст стали при
зывать на заводы, я решила вос
пользоваться случаем и получить 
специальность. Знаете, как в на
ше время трудно без специально
сти! Окончив курсы, стала маши
нистом насосных подстанций и 
пошла работать на завод.

На заводе я часто начала стал
киваться с людьми, которые без 
отрыва от производства учатся в 
школах, в техникумах. Задума
лась. А что, если мне попробо
вать? Ведь техника растет. Стыд
но чувствовать себя малограмот
ной в моем возрасте. Но тут же 
сомнения сковывали меня. Прош
ло девять лет, как я ушла из 
школы. Справлюсь ли?

После долгих раздумий решила 
пойти в 7 класс. На первых же 
уроках убедилась в том, что я 
перезабыла все. Но отступать не 
хотелось. Так началось для меня 
счастливое время. Каждый день 
приносил мне новые знания. 
Учебе отдавала все свободное 
время. Но иногда было настолько 
трудно, что я приходила в отчая
ние, даже готова была сдаться. В 
такие минуты вспоминала това
рищей по работе, которые также 
работают и учатся. Неужели я 
слабее, беспомощнее их? Чаще 
всего вспоминала Валентину 
Лукьянову. У нее 5 детей, а она 
уже студентка 4 курса технику
ма вечернего отделения, и работ
ница хорошая.

В общем, я не сдалась.
Учебный год пролетел. Сейчас

я и мон товарищи сдаем экзаме
ны, Уже первые два сданы, У ме
ня по одному пятерка, а по дру
гому четверка.

Какая это радость! Пройдет 
совсем немного времени, и я полу
чу документы об окончании семи
летки. Передо мной откроются 
двери в будущее. Я думаю посту
пить в наш техникум.

Нет, дорогие друзья, не бойтесь 
трудностей.

К. Спешилова,
слесарь - сантехник завода
№ 1.

Пример в труде показывает молодым рабочим токарь цеха 
запасных частей ремонтно-механического завода, коммунист 
Александр Алексеевич Ивановский.

На снимке: А. А. Ивановский.

Были ш труд;шо с тл
10 классов я закончила в Алек- 

сандровске - Сахалинском. Вместе 
со мной получила аттестат зрело
сти моя подруга Кима Шведова. 
Мы решили пойти в институт. 
Казалось, другого пути нет. Но в 
институт мы не попали. Сначала 
растерялись, но потом успокои
лись и пошли работать. Я массо
виком в дом пионеров, а Кима в 
порт. Прошел год. Мы часто вече
рами говорили с Кимой: как же
это случилось, хотели иметь спе
циальность техническую, пойти 
на производство, а вышло совсем 
по-другому?

Помогла газета. В ней писалось 
о том, что в далеком городе есть 
техническое училище. Я  вот, не 
раздумывая, мы приехали. Оказа
лось, что приём уже окончен, де
вушек не принимают. «Что же 
делать? Ехать обратно? Нет. Не 
затем мы ехали сюда. Пойдем в 
горком комсомола, ведь мы—-комсо 
мольцы, и очень хотим стать 
квалифицированными рабочими». 
В горкоме нам помогли. Теперь 
мы учимся в техническом учили
ще на электриков подстанций.

В апреле этого года впервые 
проходили практику на жилищ
ном строительстве. Вначале было 
трудно, к тому же мы еще ниче
го не умели делать: ни привин
тить ролик, ни закрепить провод.

Прошло две недели, за это время 
кое-чему научились и, когда сно
ва пошли на практику, работа 
оказалась совсем не такой страш
ной, как представлялась ранее, а 
даже увлекательной.

Сейчас с группой девушек я 
прохожу практику в 3-ем электро
районе. Инженер т. Соколов по
знакомил нас с подстанцией, рас
сказал о распределительных уст
ройствах. Все это очень интерес
но, хочется скорее взяться за ру
коятку на распределительном 
щите, свободно обращаться с 
электромеханизмами.

Разные специальности приобре
тают бывшие десятиклассники в 
техническом училище: машини
стов вомпрессоров и насосов, 
электросварщиков, слесарей, элек
триков по оборудованию, и учатся 
у нас со всех концов страны. Та
мара Титаренко и Светлана Лев
ченко с Украины, Олег Зиновьев 
мосевич, Вячеслав Бурьяк и Ми
хаил Абрамчук из Белоруссии, 
Григорий Те и Леонид Ли казах
станские. И меньше всего здесь 
местных, из молодого социалисти
ческого города. Вот и приглашаем 
к нам в училище, не пожалеете.

Надежда Калашникова, секре
тарь комитета ВЛКСМ техни
ческого училища Л1 1.

Размещение производительных сил 
и развитие хозяйства восточных районов

Двадцатый съезд КПСС уде
лил большое внимание пробле
мам правильного размещения 
производительных сил СССР, и 
особенно освоению природных 
богатств восточных районов.

В  Обращении Центрального 
Комитета КПСС и Совета Ми
нистров СССР к комсомольцам 
и всей советской молодежи по
казаны богатейшие природные 
ресурсы Востока и Севера на
шей Родины и определены за
дачи освоения этих несметных 
богатств во имя дальнейшего 
расцвета Советской страны, во 
имя победы коммунизма.

Развитие производства в во
сточных районах страны являет
ся очень” выгодным с эконо
мической точки зрения. Так, 
например, себестоимость одной 
тонны угля в Донбассе состав
ляла в 1954 году 93 рубля, в 
Кузбассе — примерно 83 руб
ля, а в Караганде — около 47 
рублей. Одна тонна угля в На- 
заровском бассейне Краснояр
ского края при открытом спосо
бе добычи стоит 17 рублей, а в

Ирша-Бородинском — 8 руб
лей. Производство одной тонны 
чугуна на Кузнецком комбинате 
обходится примерно в 230 руб
лей, а на металлургических за
водах Юга — в 300— 350 руб
лей.

Грандиозные ресурсы угля и 
энергии восточных районов и 
высокая экономическая эффек
тивность их использования дик
туют необходимость форсиро
ванного создания здесь в бли
жайшей перспективе крупней
шей базы по добыче угля и про
изводству электроэнергии и пре
вращения восточных районов в 
основную базу теплоемких и 
энергоемких производств Совет
ского Союза.

Поэтому почти половина всех 
капиталовложений в шестой 
пятилетке направляется в вос
точные районы страны, и осо
бенно в районы Сибири и Ка
захстана.

Чрезмерная концентрация 
предприятий в обжитых райо
нах европейской части СССР, 
особенно в центральных райо

нах привела к тому, что в этих 
' районах весьма ощутимым стал 
недостаток топлива и электро
энергии. Дефицит в топливе 
приходится покрывать кузнец
ким и карагандинским углем. 
До 14 миллионов тонн угля в 
год перевозится на расстояние 
2,5— 3,5 тысячи километров, 
что обходится государству при
мерно в 800 миллионов рублей 
в год и в сильной степени загру
жает и без того перегруженные 
сибирские железнодорожные 
магистрали.

Добыча газа в стране за ше
стую пятилетку возрастет поч
ти в четыре раза и* достигнет 
в 1960 году 40 миллиардов ку
бических метров. Весь этот газ 
будет добываться и потреблять
ся в районах европейской части 
СССР и на Урале. Создается 
сеть новых мощных магистраль
ных газопроводов общей про
тяженностью в 9 тысяч киломе
тров.

Развитие газификации и со
оружение мощных гидростанций 
позволят получить » европей’

Полезным можно быть 
везде

Шесть месяцев обучались мы 
в школе ФЗО 1. Прошли курс 
технической подготовки, и самое 
главное —  практику. Перед эк
заменами, конечно, волновались и 
не только учащиеся, но и наши 
мастера, ведь это не просто про-. 
верка знаний, а экзамен на ква
лифицированного рабочего.

Из 112 человек все сдали эк
замены на хорошо и отлично и
получили четвертые и пятые
разряды. Отличники учебы и про
изводственной практики Ф. Алта- 
манов, И. Козлов, В. Шокин, 
А. Орлов, М. Мицкевич сдали эк
замены на пятерки.

После экзаменов состоялся пр#- 
щальный вечер. Это был радост
ный вечер в нашей жизни. Эту 
радость и готовность быть полез
ным Родине выразил в словах
ныиуекник И. Козлов.

— Я счастлив. —  сказал он,—  
что живу в советской стране, где 
каждый человек может приобре
сти любую специальность. Сей
час я стал каменщиком-монтаж- 
ником. Я пойду работать туда, где 
больше принесу пользы. А полез
ным можно быть везде.

А. Якимов, 
выпускник школы ФЗО № 1.

Счастье— в труде
Хорошая специальность —  опе

ратор. Работать оператором сво
бодно может и девушка. Многие 
девушки —  выпускницы техни
ческого училища №1— стали опе
раторами, и сейчас хорошо рабо
тают на производстве.

На один со иной завод и в один 
цех пришла работать Галина Еу- 
минова. Я знаю ее еще по совме
стной учебе в техническом учи
лище, Она была примерной уче
ницей и получила свидетельство 
с отличием.
Отличные знания помогли стать 

ей хорошим оператором. На рабо-' 
те она серьезна, в ее смену нет 
нарушений технологического ре
жима.

— Я думала, —  говорит Гали
на, —  в чем счастье человека? 
А теперь нашла ответ на отот 
вопрос —  в труде.

Иван Алексеев,
оператор завода Ns 6.

ской части СССР и на Урале 
большое количество энергии, не 
требующей угля для своего про
изводства. Все же основная 
роль в решении топливно-энер
гетической проблемы этих рай
онов, так же как в СССР в це
лом, остается за углем.

Директивы XX  съезда партии 
предусматривают быстрый роет 
на Востоке добычи угля и про
изводства электроэнергии. В  во
сточных районах создаются но
вые крупные угольные базы на 
основе разработки месторожде
ний: Кушмурунского и Экиба- 
стузского — в Казахстане; 
Итатского, Назаровского к  Ир- 
ша - Бородинского — в Сибири. 
Усиливается топливные базы 
Дальнего Востока и республик 
Средней Азии.

В восточных районах страны 
будет производиться в 1960 го
ду электроэнергии значительно 
больше, чем производилось во 
всем Советском Союзе в 1954 
году. Особенно крупный размах 
приобретает в шестой пятилетке 
строительство мощных гидро
станций на сибирских реках. На 
Иртыше недавно была введена 
в действие Усть-Каменогорская 
гидростанция, сейчас строится 

(Окончание на 4 стр.).



Из редакционной 
почты С л у ч а й

на переговорном пункте
В этот вечер на междугороднем 

переговорном пункте было, как 
всегда, многолюдно. Чтобы зака
зать Красноярск, битый час про
ждал... Вижу, дежурная суетит
ся, а толку мало: кругом одна. 
Она и заказы принимает, и отве
чает на телефонные звонки, и 
устные справки дает.

Наконец, заказ принят. «Жди
те! Через 10— 20 минут ваш 
Красноярск будет». Сижу, обрадо
ванный. Сейчас за тысячи кило
метров жизнь своей семьи узнаю.

Проходит час, другой... Нако
нец, вызов!

И вот я в кабине. Дверь при
крыл плотно. От всего сердца же
не свою скуку излить захотелось. 
Слышу в трубке голос, как писк 
комара. Но сразу узнал— она!

— Милый, как твое здоровье?
— Люсик, кнопочка, хорошо!
Вижу через окошечко присут

ствующие заулыбались, А один 
гражданин заметил: «Тоже, кно
почку нашел».

Тут у меня все нежные слова 
из головы вылетели, Оказывается,

кабины устроены так, что громко 
разговаривать нельзя. Не только 
присутствующим, но даже с ули
цы все слышно.

После этого пришлось со своей 
женой разговаривать официально.

— Гражданка Волкова,— продол
жал я, —  по производственным 
причинам я, наверное, задержусь 
в командировке еще на неделю. 
Да! Да! Не понимаете? Причины... 
Здесь громко говорить нельзя. 
Дочке привет передайте. Опять не 
понимаете. Ну, знаете ли...мне 
некогда. Занят. Пока. Досвиданья,

Вместо пяти минут я уложился 
в одну минуту и, ни на кого не 
глядя, подошел к окошечку.

— Мне книгу жалоб!
— Ее у нас нет,- услышал

ответ.
Здорово на переговорном пунк 

те Црцгорода придумано. И по 
жаловаться на недостатки нель
зя. Повозмущаешься, и на том ко
нец, а может в этих недостатках 
и не работники почты виноваты?

Н. Волков.

Самовозрастание
«Бухгалтерия домоуправ

ления №  13 незаконно увели
чивает плату за жилищную 
п л о щ а д ь» .

(Из письма т. Зародышева 
и Мороза.)

Ето бы знал, беда какая —  
Площадь в доме «возрастает»! 
Что ни день— то перемены: 
Стали вдруг «повыше» стены, 
Потолок раздался «шире»,

«Удлинился» пол в квартире.. 
Ну и плата стала тоже—
Что ни месяц, то дороже. 
Интересно знать заранее 
•Сколько будет стоить здание, 
По бухгалтерским подсчетам, 
Легковесным, беззаботным,
Лет примернб через десять, 
Если жить на этом месте?

Б. Таежный.

Не поддержали инициатив; жильцов
Жильцы, проживающие в домах 

домоуправления № 9/20, имеют 
большое желание принять учас
тие в благоустройстве и озелене
нии кварталов. Общее собрание 
жильцов обратилось к начальни
ку 5-го строительного района
т. Басурманову с просьбой -под
держать инициативу жильцов, 
помочь в завозе чернозема на 
20, 21 и 22 кварталы, обеспе
чить завоз посадочных материа
лов.

Прораб 5-го строительного

района т. Крус асов произвел раз
бивку внутриквартальной терри
тории согласно проекту, дал зада
ние по предусмотренному объему
работ. Жильцы 21-го квартала 
выкопали ямки для посадки де
ревьев, зеленой изгороди, но чер
нозем до сего времени не заво
зится, посадочный материал так
же отсутствует.

Члены комиссии содействия 
по благоустройству жилого 
фонда: Бунманова, Катаева, 
Ермакова, Исламова, Иванова.

Нет горячей воды
Уже проходит месяц, как в на

шем квартале смонтирована про
водка горячей воды, а воду не 
подключают.
— Нет кранов,— говорят нам,—  

воду дать не можем.
Только для одного дома № 22 

нашего квартала нашлись краны. 
Жители этого дома имеют горя
чую воду. • Скоро ли и в нашем 
доме будет праздник?

Ю. Кабанов,
житель улицы Маяковского,
дома № 24.

За слаженную организацию труда  
в жилищном строительстве

По следам наших выступлений

ДОВОДИТЬ
планы до рабочих**

В ответ т  письмо группы ра
бочих цеха, где начальником 
т. Немчинов, которые писали о 
случаях несвоевременного доведе
ния плана до рабочих, и. о. дирек
тора завода № 4 т. Брикинштейн 
сообщил, что в апреле действи
тельно имел место подобный слу
чай.

Дирекцией завода принимают
ся меры в устранению отмечен
ных недостатков.

ПО СЛЕДАМ 
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
Оператор завода № 6 т. Нево- 

лин прислал в редакцию письмо в 
котором указывал на то, что ад
министрация, партийная и проф
союзная организации цеха № 38 
не принимают достаточно эффек
тивных мер для обеспечения нор
мальных условий труда рабочих.

Редакция послала письмо для 
принятия необходимых мер б пар
тийное бюро завода М» 6. Секре
тарь партийного бюро этого завода
т. Чихачев сообщил в редакцию, 
что некоторые факты, указанные 
в письме т. Неволина, действи
тельно имеют место.

Вопрос состояния охраны тру
да, в том числе' и по цеху .М 38, 
недавно обсуждался на откры
том партийном собрании завода. 
Принимаются меры к устранению 
отмеченных недостатков.

Городская газета в передовой 
статье «Боевая задача отделоч 
ников» правильно отметила, что 
организованный семь месяцев то
му назад район отделочных работ 
вопреки маловерам живет и пре
успевает. Однако, необходимо от
метить, что результаты труда 
отделочников были бы еще более 
эффективными, если бы более доб
росовестно работали их смежни
ки.

Чтобы установить деловой кон
такт со смежниками рабочий ко
митет 1-го района и парторгани
зация поставили вопрос о выпол
нении плана сдачи жилья в экс
плуатацию на обсуждение кол
лектива и пригласили на собра
ние представителей смежных ор
ганизаций.

В сожалению, эта инициатива 
не нашла отклика со стороны ра
бочкома и парторганизации 1-го 
района. На открытое партийное 
собрание никто из работников 
1-го района не явился, не счел 
нужным придти и руководитель 
электромонтажного участка т. 
Волков. Если бы руководители 
этих коллективов пришли на это 
собрание, они воочию убедились 
бы в серьезности тех нареканий, 
которые все время направляются 
в их адрес. Особенно много наре
каний вызывает деятельность 
1-го района.

У строителей вошло в систему 
сдавать дома о-му району с 
большим количеством недоделок, 
устранение которых затягивается 
на очень длительное время. Име
ет место несвоевременное выпол
нение работ по подъемным ком
муникациям, что задерживает ра
боты по благоустройству кварта
лов. Так, в настоящее время не
закончена теплотрасса и наруж
ный водопровод у дома 9/73, теп
лотрасса и канализация домов 
7 и 9 107 квартала.

Сейчас отделочный район при
ступил в больших масштабах к 
штукатурке фасадов, однако 1-й 
район до сих нор не установил на 
некоторых домах балконных ре
шеток, пожарных лестниц,

Размещение производительных сил 
и развитие хозяйства восточных районов
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новая, Бухтарминская, и в го
ды шестой пятилетки будет по
строена Шульбинская гидро
станция. Эти три гидростанции 
будут давать 5—6 миллиардов 
киловатт-часов электроэнергии 
в год, или в три раза больше, 
чем дали все электростанции 
дореволюционной России в 1913 
году.

На реке Оби строится Ново
сибирская гидростанция и на
мечается в шестой пятилетке 
сооружение Каменской. В  1956 
году будет введена в действие 
Ангарская гидростанция в рай
оне Иркутска. Начато сооруже
ние на Ангаре новой, самой 
крупной в мире Братской гид
ростанции мощностью 3,2 мил
лиона киловатт. Гидростанция 
такой же мощности строится на 
Енисее в районе Красноярска. 
Только две эти гидростанции по 
окончании их строительства 
ежегодно будут давать стране 
около 46 миллиардов киловатт- 
часов дешевой электроэнергии, 
или почти столько же, сколько 
давали все электростанции 
СССР в 1940 году и сколько 
вырабатывали в 1054 году все 
электростанции Франции.

Большие изменения за после
военный период произошли в, 
развитии и географическом раз
мещении нефтяной промышлен
ности СССР. В 1955 году Ура- 
ло-Волжскнй нефтяной район 
дал 57 процентов добываемой в 
стране нефти и превратился в 
основную нефтяную базу Совет
ского Союза. В  1960 году этот 
район должен дать более 100 
миллионов тонн, то есть до 75 
процентов добываемой в СССР 
нефти. Татария и Башкирия 
становятся крупнейшими нефтя
ными базами страны.

Весьма сложен вопрос о том, 
где перерабатывать эту нефть. 
Учитывая, что переработка неф
ти требует много топлива, пар
тия и правительство приняли 
решение размещать переработ
ку этой нефти в районах пот
ребления и по возможности бли
же к источникам топлива. В 
связи с этим в шестой пятилет
ке намечено сооружение ряда 
крупнейших нефтеперерабатыва. 
ющих предприятий в Сибири и 
Казахстане, а также, в цент
ральных и западных районах 
европейской части СССР, Для 
обеспечения этих заводов сы
рой нефтью будут построены 
новые магистральные трубопро

воды общим протяжением в 
14,5 тысячи километров. Трубо
проводы из Татарии и Башки
рии пересекут всю Сибирь и Ка
захстан. Будут также проложе
ны трубопроводы, по которым 
пойдет нефть из Урало-Волж- 
ского района в районы Центра, 
на Украину и в Белоруссию.

Большое значение уделяется 
в шестой пятилетке правильно
му размещению черной метал
лургии и машиностроения.

Возрастет выплавка металла 
на Украине и на Урале. Вводит
ся в эксплуатацию новая руд
ная база Курской магнитной 
аномалии, заканчивается строи
тельство Череповецкого метал
лургического комбината в Во
логодской области. Большое 
значение для развития черной 
металлургии Урала имеет новая 
мощная железорудная база в 
Кустанайской области. Строя
щийся здесь крупный Соколов- 
ско-Сарбайский горнообогати
тельный комбинат будет снаб
жать железной рудой металлур
гические заводы Урала.

Серьезные изменения проис
ходят в развитии черной метал
лургии в районах к востоку от 
Урала. X X  съезд партии поста
вил задачу — в течение бли
жайших двух—трех пятилеток 
создать в районах к востоку от 
Урала третью металлургиче
скую базу страны с производ
ством 15— 20 миллионов чугу

на в год. Для этого восточные 
районы страны имеют сейчас не 
только топливную, но и железо
рудную базу: богатейшие зале
жи железных руд в Кустанай- 
сйой области, руды Атасуйского 
и Кен-Тюбе-Тагайского место
рождений в районе Караганды, 
большие запасы разведанных 
руд в Кузбассе и Абакано-Ми- 
нусинском районах, Разведаны 
крупные месторождения желез
ных руд в нижнем и среднем 
течениях Ангары, Алданском 
районе Южной Якутии, Забай
калье и на Дальнем Востоке. | 

В  настоящее время строятся 
Второй Западно - Сибирский и 
Карагандинский заводы, наме
чено в шестой пятилетке раз
вернуть строительство еще двух 
металлургических заводов — в 
Красноярском крае и в Иркут
ской области. Эти строящиеся 
металлургические заводы вместе 
с действующим Кузнецким 
комбинатом при полном их ос
воении могут дать стране до 15 
миллионов тонн чугуна в год. 
В  дальнейшем имеется возмож
ность построить крупный метал
лургический завод в районе к 
востоку от озера Байкал на ба
зе железных руд и углей Ю ж
ной Якутии и Читинской обла
сти и ряд заводов в Казахстане 
и Западной Сибири на базе бу
рых железняков Кустанайской 
области.

крючьев для наружного освеще
ния У дома 9/107 осталась не- 
засыпанной траншея, и по этой 
причине отделочники не могут 
установить леса.

Недоделки и недоделки без кон
ца. Все это стало «притчей 
языцах», но руководство 1-го 
строительного района не прини
мает никаких мер й- тому, чтобы 
навести надлежащий порядок в 
вопросах сдачи домов под отделку 
и тем самым устранить бесконеч
ные трения, тормозящие работу 
отделочного района. В результа
те создавшегося положения план 
сдачи жилья в эксплуатацию во 
втором квартале (14 450 кв. мет
ров) выполняется с большим на
пряжением. Под, угрозой срыва 
своевременная сдача школ в 76 
квартале и цементном поселке, 
задерживается строительство ки
нотеатра в 74 квартале, бани в 
цементном поселке, которая уже 
сейчас крайне необходима.

В заключение хочется сказать 
следующее::

Известно, что специализиро
ванный отделочный район был 
создан по инициативе и настоя
нию руководства управления 
строительства, и жизнь подтвер
дила правильность этого реше
ния. Все это хороню. Но прихо
дится удивляться тому, что, соз
дав этот коллектив, и удостове- 
рившиеь по сводкам и отчетам в 
том, что он успешно трудится, 
тт. Зурабов и Алешин за семь 
месяцев ни разу не побывали в 
коллективу не встретились с пе
редовыми людьми района. Вместе 
с тем, создалась и длительное 
время существует такая обста
новка, которая настоятельно тре
бует срочного вмешательства со 
стороны руководства строитель
ства. Поэтому мы считаем необхо
димым, чтобы в ближайшее время 
руководство и политорган строи
тельства. а также группком со
звали впервые за все время ак
тив обоих строительных районов 
и субподрядчиков, где можно бы
ло бы обсудить все больные воп
росы жилищного строительства, : 
выслушать взаимно претензии и 
требования, дабы совместными 
усилиями наметить конкретные 
мероприятия. И. Вульфович.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

В КИ Н О ТЕАТРЕ ПОС.
М АЙСКА  

3 и 4 июня новый финский 
фильм

«СУХОЙ ЗАКОН».
, Начало: 3 июня в 12, 14, 18, 
18, 20, 22 часа. 4 июня в 11, 13, 
15, 17, 19, 21 час.

Для детей 3 нюня 
«ВАСИЛИСА П РЕКРА С Н А Я»  

Начало в 10 часов утра.
5 июня новая цветная кино 

комедия
«ЗА ВИТРИНОЙ  
УН И ВЕРМ А ГА»

Партийная организация, 
дирекция, комитет ВЛКСМ , 
профком, коллектив препода
вателей, работников и уча
щихся техникума с глубо
ким прискорбием извещают 
о трагической смерти препо3- 
давательницы техникума 

МАЙИ А Л ЕКС ЕЕВЫ  Ы  
ИВАНОВОЙ, 

последовавшей 31 мая, и вы
ражают соболезнование 
семье покойной.

Похороны 3 июня, вынос 
тела в 2 часа дня из техни
кума.
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